
Sin.Base: resoconto del 16 novembre 2009.

Sintesi incontro con gli iscritti di lunedì 16 novembre 2009.

Temi trattati

Resoconto riunione precedente, pubblicabile. 

SEDE – Lavori procedono a rilento. Il tentativo di ricavarne una sede adeguata si rivela più faticoso 
del   previsto.   Nel   frattempo   la   Flaica   ha   visitato   la   sede   nell'eventualità   di   usufruire   della   nostra. 
L'indomani   avrebbero   fatto   una   riunione   per   decidere   ma   non   ci   hanno   fatto   sapere   niente. 
Evidentemente hanno risolto in altro modo sgravandoci di un affollamento causato dalla tardiva decisione 
in merito. In ogni caso la nostra disponibilità è stata offerta.

COMITATO   STUDENTESCO   –  Consuntivo   del   numero   zero   della   “Lanterna   Rossa”. 
Nonostante il  relativamente basso numero di copie diffuse la rivista è  diventata più  che un tentativo. 
Autofinanziata   dalla   redazione   stessa   ha   prodotto   un   risultato   in   grado   di   finanziare   una   maggior 
quantità di copie del numero uno dimostrando concretamente ai diffusori l'utilità della diffusione stessa.

INCONTRI  Martedì scorso tenuta una prima riunione con i Cobas, le altre organizzazioni di base 
non sono intervenute per impedimenti vari. La discussione con i Cobas è stata fruttuosa ponendo al centro 
un'eventuale quanto necessaria collaborazione sul piano prettamente genovese. 
In sintesi è' stato sottolineato come dopo decenni di attività, il sindacalismo di base, tutto, non sia riuscito 
a costruire una struttura stabile nonostante una più  che discreta partecipazione a singoli  momenti di 
mobilitazione. Soprattutto è stato posto l'accento sulla necessità di affrontare alcuni “temi” se si vogliono 
affrontare con i lavoratori gli effetti della crisi. In particolare approfondendo e diffondendo concetti quali 
“modo di produzione” ecc. tipici del marxismo, non senza aver sottolineato come, di fatto, l'attività abbia 
prodotto strati di compagni a vari livelli  di partecipazione.  Inoltre come sia necessaria una riflessione 
sulla composizione di classe genovese affinché si possa dare concretezza ai predetti concetti.
Prossimo appuntamento tra due martedì.
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